

週報

国際ロータリー・テーマ

ロータリーは分かちあいの心

Vol.41 第2025回例会



2008.5.1



今年度会長テーマ

ロータリーは楽しさを分かちあい
 ロータリーに楽しさを分かちあい
 新しい仲間の輪を拓きましょう 皆さまとともに

■司会：
石山例会運営委員



■点鐘：樺澤会長

■斉唱：国家「君が代」
 ■合唱：ロータリーソング
 「奉仕の理想」



◆ソングリーダー：高橋会員

■お客様紹介：
野崎(一)パスト会長



◆ゲスト：
津久井R C 山本芳昭様

会長報告

樺澤会長

5月29日に開催されました東村山春の緑の祭典に参列して参りました。式典の中で、市立野火止小学校の生徒さんが緑の保全について立派な作文を発表されました。



小学校の生徒さんたちは、植物の炭酸同化、最近では炭酸固定とも言うようですが、植物が光エネルギーを利用して水を光分解して酸素を発生し、二酸化炭素を有機化合物に固定することから、緑を大切にすることが環境保全になると主張しておられました。私は小学校の頃この炭酸同化を理解していたか自信がなく、中学で覚えたようにも思え、今の教育は捨てたものではないと思いました。しかし、発表者3人も女子生徒で男子生徒はどうなったのかと思いました。

最近、森林伐採が地球温暖化などとともに問題になっていますが、森林伐採の問題は既に中世のヴェネツィア共和国で問題になっていたようです。ヴェネツィアでは貿易に船が必要で船を建造するために森林を破壊したので、森林資源の保護や木材の伐採を制限する法律ができました。船の建造のみで森林破壊とは大げさように思われますが。

また、ヨーロッパ、特にイギリスでは、産業革命の背

景に森林破壊が行われ、燃料が木材から石炭に動力燃料が転換されたようです。歴史は繰り返すといいますが、今度は、化石燃料、特に石油から原子力に変わるのでしょうか。安全なエネルギー資源が開発されることが人類の幸せの根源になると思います。

本日、第11回理事役員会を開催いたしました。

議事 4月度収支明細報告承認

春の緑の祭典・協賛金について承認

消防・交通少年団への育成資金について承認

次回の本年度最終理事役員会は新旧両役員のご出席を願いますが、多摩分区分会連絡会の都合で、6月3日(火)午後6時30分「いちまつ」にて開催します。

幹事報告

河野幹事

■ガバナー事務所：



・米山学友ホームカミング制度での学友募集の案内について
 ※詳細についての資料は例会にてお渡します。

・地区チーム協議会開催の案内の受理
 2008年5月15日(木) 14:00~16:30
 於 ガバナー事務所

・5月14日新規米山奨学生オリエンテーション会場変更のお知らせ
 ホテルグランドパレス
 3F「松」→2F「チェリールーム」

・対人地雷常任委員会開催の案内(第4回)
 2008年5月7日(水) 14:00~16:00
 於 ガバナー事務所

・地区指導者育成セミナー開催のお知らせ
 2008年6月2日(月) 14:00~17:00
 於 上野精養軒

- ①クラブ会長
- ②クラブで3年以上指導的役割の方
- ③入会3年以上でロータリー活動に意欲ある方

■国際ロータリー日本事務局：

5月のロータリーレート 1ドル=102円

■東京葛飾東R C：

地区懇親ゴルフ決勝大会のお礼と収支報告

■回覧：所沢中央R C週報

■例会日／毎週木曜日 12:30~13:30

■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／相羽 正 小林 学 田中 重義

■事務所／〒189-0013

東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
 TEL 042-393-7500

■出席報告 肥沼例会運営委員

在籍会員数	出席	免除	欠席	出席率
43	36	2	5	87.18

■前々回メイクアップ修正後
前々回欠席：4名

■前々回出席率
メイクアップ修正後：89.74%

■前々回メイクアップ者：
恵面会員：清瀬RC



■ニコニコBOX 熊木クラブ管理委員

■ご結婚祝月：
木下会員、河野会員、野澤会員
相羽会員、樺澤会員



■会員誕生祝月：
高橋会員、山本会員、細淵会員



■令夫人誕生祝月：木下会員



- ◆目時会員：戸澤さん初孫誕生おめでとうございます。
- ◆戸澤会員：2代目の息子夫婦に長男が生まれました。
- ◆五十嵐会員：



4月29日、第19回東村山市春の緑の祭典に出席して参りました。好天に恵まれて公園の憩いの場所で市民の皆様が緑と催しものに満喫されたと思います。クラブの協賛金、会員の皆様ありがとうございました。

◆溝井会員：戸澤おじいさん、初孫無事に出産おめでとうございます。これからの人生をお孫さんとともにすこやかに健康に明るく気持ちよく過ごされますようにお祈り申し上げます。

◆山本様：お世話になります。

本日のニコニコ合計： 43,000円
累計：1,520,500円

■委員長報告

■野澤IM実行委員長

クラブのIM組織案、先週例会の時に発表となっていました。協議致しまして後日発表致します。



■相羽次年度幹事

5月21日 新理事役員会 18:30
いちまつさんにて

5月27日28日 炬辺会合

27日 クラブ奉仕、例会運営、プログラム、
クラブ管理、会員増強、会員研修

28日 職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、
国際奉仕、青少年交換、ロータリー財団、
米山奨学会

と分けて行います。各委員の皆様宜しく願います。



■卓話 東村山国際友好協会会長 大野茂様

■紹介者：土方パスト会長



インディペンデンス市提携30周年に因んで

今年はインディペンデンス市と姉妹都市提携30周年になります。提携以来、途切れることなく交流が続いている自治体は全国的にも数少ないようです。この事は、両市行政、市民の共通の誇りと思います。特に本年は、両市民の相互訪問交流行事があります。5月には当市から親善訪問団がイ市を訪れます。また10月にはイ市からも親善訪問団が当市を訪れます。双方ホームステイを通じ30年にわたる学生交流、回田小とグレンデール小との姉妹校交流、イ市日本庭園造成の共同作業、「TAMAらいふ21」行事参加のイ市少年サッカーチームへのホスト役、共同で行われたスマトラ沖地震被害救援募金活動等で培われた両市民の友情と理解の輪の中で、古い友人との再会、新しい友人との出会い等でさらに友好の絆を再確認し、輪が広がればと思います。

今までの交流実績

当市→イ市 約560名

イ市→当市 約460名

近年の活動実績

06年11月11日、12日

市民産業まつりの国際交流連盟ブースで
国際交流3団体が各団体でバザーを実施。

07年 6月8日 インディペンデンス市学生訪問団来市

07年5月12日 19年度総会開催

07年7月28日 学生訪問団派遣

07年9月15日 姉妹都市交流30周年・前年際開催



■点鐘：樺澤会長